
国家男篮二队集训大名单公布

我省王磊榜上有名
本报讯!记者 陈凯"昨日#记者从中

国篮球协会获悉# 中国男篮国家队二队
集训名单正式公布$ 与此前公布的一队
集训名单不同的是# 本次国家男篮二队
集训队一共有

!"

人入选#我省猛将王磊
的名字赫然在列# 这是他继去年入选国
家男篮备战

#$$"

年世锦赛集训大名单
之后#又一次身披国家男篮战袍$

据悉#参加国家男篮二队集训的
!"

名队员分别来自八一%广东%辽宁%河南
等

!!

支队伍$主教练由国家男篮一队教
练%八一队主教练阿的江担任$ 据了解#

中国篮协组织此次国家男篮二队集训队
的目的就是备战今年

%

月
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日至
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月
(

日在日本举行的男篮亚锦赛$

王磊作为我省男篮一名优秀的运动
员#身高

#

米#在场上司职小前锋$ 曾代
表我省参加过全运会 %
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等多
项重要赛事#屡立战功$ 在
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刚刚结
束的一个赛季中#王磊场均
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(

日#身处风口浪尖的现役国脚
杜威现身他离开了

%

天的申花康桥
基地#并宣读了道歉信#为他的回归
做铺垫$

这一天是上海申花足球队每周
一次的媒体开放日$

%

天前#申花俱
乐部宣布杜威下放预备队#引起轩然
大波$

杜威回归在即

!首先感谢申花俱乐部给我提

供了这次与媒体见面的机会" 借此

机会向广大媒体# 球迷及关心我的

人表示感谢"近期我的训练状态#比

赛状态没有达到主教练的要求 "因

此俱乐部把我下调到预备队" 我个

人认为这也是对我自身的促进手

段"我会更加刻苦地训练"争取早日

达到教练组的要求$ 其实申花队内

的每一成员都是团结一致的" 包括

教练组成员" 大家都是希望打好中

超和亚冠的比赛" 只有充分发挥团

队合作的精神"才能达到最终目标$

我一定不会辜负俱乐部对我的期

望"为上海足球争光"也希望媒体不

要把我们这个事情当作焦点" 希望

大家能够继续支持申花$ %

以上是杜威当天公开宣读的道
歉信$这种方式无疑为他的回归做了
良好的铺垫$

&杜威这次下放预备队#其实就
如同一个父亲对自己的儿子那样#不
论采取怎样的手段#初愿都是好的#'

申花俱乐部总经理吴冀南说$ 他表
示 # 希望杜威的状
态能够早日达到教
练组的要求 # 尽快
返回一线队$

主教练吉梅内
斯当天与杜威热情
握手#言笑甚欢$他也表示#很清楚杜
威在这支球队占据着怎样的地位#期
待杜威能够早日回到一线队中$

就在两天前# 在预备队呆了
#"

天的郑科伟回归一线队# 球队当时
还为他举行了一个欢迎仪式# 当着
全队的面# 郑科伟宣读了书面的思
想汇报$

事实上#杜威也回归在即$ 虽然
他被下放到预备队#但他仍然参加申

花队队委会活动$ 下周#申花队将赴
日本客场参加亚冠联赛比赛#俱乐部
已经开始为全队办理下周去日本的
签证#其中也包括杜威的赴日签证$

资本与舆论的博弈

杜威这
%

天#是他本人备受煎熬
的

%

天# 是足球记者集体亢奋的
%

天# 是申花球迷义愤填膺的
%

天#也

是申花俱乐部资本与民间舆论博弈
的

%

天$

&训练状态难以达到比赛要求'#

当然不是杜威被下放到预备队的真
正原因#真正原因是什么( 也许这个
谜底要一段时间后才会揭晓$也许正
是外界对杜威被下放的真正原因不
甚了解#遂使资本与舆论的博弈达到
高潮$

对申花俱乐部的高层而言#

3

月

2

日申花队对武汉光谷队的比赛#深
具&愚人节'风格)客队享受了主场待
遇# 主队尽管赢球# 仍然遭遇嘘声#

&还我杜威'%&还我申花'的呼声响彻
全场#球迷们更是提前

2(

分钟退场#

以示抗议**这是申花队十几年来
第一次遭遇的大规模球迷倒戈$

包括媒体与球迷在内的舆论#见
识了资本高傲的力量+而资本#也充

分见识了舆论的力
量$这种博弈无疑加
重了申花的内乱)一
方埋怨自己的投入
得不到理解#一方埋
怨自己的意见得不

到尊重#双方误会日深#双方都需要
一个彼此能够接受的让步$

杜威回归#其实也是这场博弈之
后水到渠成的结果$

杜威回归 申花止乱!

杜威即将回归#是否意味着申花
的动荡不安告一段落(

老申花队与原联城队合并至今
还不到两个月时间#但一连串的内乱

让人目不暇接#让人为这支阵容豪华
却和谐匮乏的队伍扼腕痛惜#为它的
未来忧心忡忡$

3

月
2

日# 申花队
0!2

胜武汉
光谷队的比赛# 透露出很多信息#比
如#球迷的态度#又比如#新申花队中
老申花队员的实力$对主教练吉梅内
斯而言#他逐步找到了指挥这支队伍
的方向$

也许#郑科伟与杜威的下放#确
实达到了申花俱乐部管理者&整风'

的目的#此后#舆论反感的所谓对老
申花的&清洗'会告一段落$ 而攻击
力强劲的马丁内斯的回归# 会改变
球队锋线乏力的尴尬# 这支被寄予
厚望的球队# 接下来是一段相对满
意的日子$

但是#无论是申花俱乐部管理者
还是舆论#博弈还将继续#毕竟#申花
队十几年形成的&国企足球'的管理
文化与风格#要想迅速被个性鲜明的
私人资本改变#而这种改变被舆论所
接受#还需要一段较长的时间$ 这段
时间#并不会太平$

新华社记者 肖春飞

%&' ()

新华社华盛顿
3

月
3

日专电!记者
梁金雄" 背伤复发的麦迪打了

%

分钟
一分未得# 被前后紧紧包夹的姚明费
了九牛二虎之力艰难拿下

/

分$

3

日基
本失去了姚麦组合支撑的火箭队在休
斯敦自家门口被勇士队击败# 比分为
//!22$

$

这是火箭本赛季第三次主场遭遇
两连败#也是姚明自

0

月
(

日伤愈复出
以来在参加的

2"

场比赛中得分最少的
一场$

麦迪首节
0

次投篮空手而归#打了
%

分钟后就因背部老伤复发而下场$ 他
的离场让勇士的防守减轻了压力#同时
迫使火箭只好打姚明一个点$勇士始终
用高大队员前后包夹姚明#先不让姚明
拿球#一旦拿球就采取犯规战术#不让
姚明发挥罚球准的特长$

这一招果然奏效#姚明全场仅得到
3

次出手机会 # 尽管替补海德状态奇
佳#三分球

/

投
%

中共得
0$

分#创本人
职业生涯新高#但火箭队为把球送到姚

明手上出现多次失误#最后失误总数竟
多达

#0

次$ 仅这一项上就比对手多
20

次# 这等于白白送给对手
20

次反攻机
会$ 勇士也没浪费这些大好时机#

0(

次
三分远投命中

2"

次# 命中率比在罚球
区内投篮还高$

是役#火箭除了在篮板球上占有一
点优势外#其他技术统计全部落后于勇
士队#因此输球并不奇怪$ 不过#随着爵
士当日败给开拓者#火箭争取西部第四
的位置仍有希望$

麦迪背又伤
新华社华盛顿

3

月
3

日专电!记者
梁金雄"火箭队球星麦迪

3

日在与勇士
队的比赛刚打了

%

分钟就因背部老伤
复发而离开赛场# 他表示为了养好背
伤#他准备放弃参加

"

日与开拓者队的
比赛$

麦迪最近两个赛季一直被他的背
伤所困扰着$

3

日在首节出场
%

分钟%

0

次投篮空手而归后#麦迪因背部感觉不

适下场$ 开始火箭队表示麦迪没有受
伤#但半场结束后宣布#麦迪将无法参
加当日的比赛$

赛后麦迪表示#他很可能下一场也
无法参赛#他想把背伤养好再说#&我们
现在最差也排在西部第五位#进季后赛
已无忧'$

麦迪去年
2#

月因背部痉挛曾错过
了

%

场比赛#还在他养伤时姚明突然右
腿胫骨骨裂$为避免火箭出现群龙无首
的现象#麦迪不得不重返赛场$

2

月#麦
迪也因背部痛苦而休息了一场$而在上
个赛季#这位

%

次参加过全明星赛的球
星因背伤错过了

03

场比赛$
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开拓者
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爵士

快船
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湖人

昏招与绝招

昏招致死 "绝招要命 $ !昏招 %

让火箭队输掉了昨天的比赛 "!绝

招%让勇士队要了火箭队!命%的同

时 " 也向季后赛迈出了坚实的一

步$

正在全力追赶爵士队抢夺季后

赛主场优势的火箭队昨天输球了 "

输的对手正是由老辣的老尼尔森挂

帅的勇士队$ 海德两分球
20

投
2$

中"三分球
/

投
%

中"拿下了全场最

高的
0$

分$ 而火箭队最稳定的得分

点姚明全场出手四次投中两球 "仅

仅得到
/

分& 当如此一份技术统计

呈现在面前的时候" 除了用范甘迪

用!昏招%来解释火箭队的这一窘态

之外" 还能有其他什么更合理的解

释吗'

老 谋 深

算 的 老 尼 尔

森 深 知 火 箭

队怕包夹#怕跑轰的!命门%所在( 于

是乎"在昨天的比赛中"!老爷子%对

火箭队双管齐下"坚决地包夹姚明"

坚决地打!闪电战%( 再于是乎"在老

尼尔森祭出的两个!绝招%面前 "姚

明被打得晕头转向" 火箭队被打得

稀里哗啦(

麦迪的伤也许为火箭队的失利

找 到 一 个 借

口" 但这样的

借口实际上只

是一块 !遮羞

布%( 没有麦迪的火箭队当然要以姚

明为第一进攻火力点而绝非是海

德" 不过海德今天惊人的命中率似

乎麻痹了范甘迪 !聪明绝顶% 的大

脑" 也许在他看来麦迪能够附体在

他身上" 帮助他重现
0(

秒
20

分的

壮举"但海德终究不是麦迪"他无法

帮助球队!起死回生%( 范甘迪依仗

海德打天下的!昏招%最终让火箭队

!致死%(

昏招与绝招的
45

"注定了火箭

队与勇士队比赛的必然结局( 这样

的结局虽然有些让火箭队的将士们

郁闷" 但毕竟这能让他们发现问题

的所在"找到解决目前!昏招 %的办

法"也算是!昏%得值得( 陈 凯
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人认为这也是对我自身的促进手

段"我会更加刻苦地训练"争取早日

达到教练组的要求( 其实申花队内

的每一成员都是团结一致的" 包括

教练组成员" 大家都是希望打好中

超和亚冠的比赛" 只有充分发挥团

队合作的精神"才能达到最终目标(

我一定不会辜负俱乐部对我的期

望"为上海足球争光"也希望媒体不

要把我们这个事情当作焦点" 希望

大家能够继续支持申花( %

以上是杜威当天公开宣读的道
歉信$这种方式无疑为他的回归做了
良好的铺垫$

&杜威这次下放预备队#其实就
如同一个父亲对自己的儿子那样#不
论采取怎样的手段#初愿都是好的#'

申花俱乐部总经理吴冀南说$ 他表
示 # 希望杜威的状
态能够早日达到教
练组的要求 # 尽快
返回一线队$

主教练吉梅内
斯当天与杜威热情
握手#言笑甚欢$他也表示#很清楚杜
威在这支球队占据着怎样的地位#期
待杜威能够早日回到一线队中$

就在两天前# 在预备队呆了
#"

天的郑科伟回归一线队# 球队当时
还为他举行了一个欢迎仪式# 当着
全队的面# 郑科伟宣读了书面的思
想汇报$

事实上#杜威也回归在即$ 虽然
他被下放到预备队#但他仍然参加申

花队队委会活动$ 下周#申花队将赴
日本客场参加亚冠联赛比赛#俱乐部
已经开始为全队办理下周去日本的
签证#其中也包括杜威的赴日签证$

资本与舆论的博弈

杜威这
%

天#是他本人备受煎熬
的

%

天# 是足球记者集体亢奋的
%

天# 是申花球迷义愤填膺的
%

天#也

是申花俱乐部资本与民间舆论博弈
的

%

天$

&训练状态难以达到比赛要求'#

当然不是杜威被下放到预备队的真
正原因#真正原因是什么( 也许这个
谜底要一段时间后才会揭晓$也许正
是外界对杜威被下放的真正原因不
甚了解#遂使资本与舆论的博弈达到
高潮$

对申花俱乐部的高层而言#

3

月

2

日申花队对武汉光谷队的比赛#深
具&愚人节'风格)客队享受了主场待
遇# 主队尽管赢球# 仍然遭遇嘘声#

&还我杜威'%&还我申花'的呼声响彻
全场#球迷们更是提前

2(

分钟退场#

以示抗议**这是申花队十几年来
第一次遭遇的大规模球迷倒戈$

包括媒体与球迷在内的舆论#见
识了资本高傲的力量+而资本#也充

分见识了舆论的力
量$这种博弈无疑加
重了申花的内乱)一
方埋怨自己的投入
得不到理解#一方埋
怨自己的意见得不

到尊重#双方误会日深#双方都需要
一个彼此能够接受的让步$

杜威回归#其实也是这场博弈之
后水到渠成的结果$

杜威回归 申花止乱!

杜威即将回归#是否意味着申花
的动荡不安告一段落(

老申花队与原联城队合并至今
还不到两个月时间#但一连串的内乱

让人目不暇接#让人为这支阵容豪华
却和谐匮乏的队伍扼腕痛惜#为它的
未来忧心忡忡$

3

月
2

日# 申花队
0!2

胜武汉
光谷队的比赛# 透露出很多信息#比
如#球迷的态度#又比如#新申花队中
老申花队员的实力$对主教练吉梅内
斯而言#他逐步找到了指挥这支队伍
的方向$

也许#郑科伟与杜威的下放#确
实达到了申花俱乐部管理者&整风'

的目的#此后#舆论反感的所谓对老
申花的&清洗'会告一段落$ 而攻击
力强劲的马丁内斯的回归# 会改变
球队锋线乏力的尴尬# 这支被寄予
厚望的球队# 接下来是一段相对满
意的日子$

但是#无论是申花俱乐部管理者
还是舆论#博弈还将继续#毕竟#申花
队十几年形成的&国企足球'的管理
文化与风格#要想迅速被个性鲜明的
私人资本改变#而这种改变被舆论所
接受#还需要一段较长的时间$ 这段
时间#并不会太平$

新华社记者 肖春飞

%&' ()

新华社华盛顿
3

月
3

日专电!记者
梁金雄" 背伤复发的麦迪打了

%

分钟
一分未得# 被前后紧紧包夹的姚明费
了九牛二虎之力艰难拿下

/

分$

3

日基
本失去了姚麦组合支撑的火箭队在休
斯敦自家门口被勇士队击败# 比分为
//!22$

$

这是火箭本赛季第三次主场遭遇
两连败#也是姚明自

0

月
(

日伤愈复出
以来在参加的

2"

场比赛中得分最少的
一场$

麦迪首节
0

次投篮空手而归#打了
%

分钟后就因背部老伤复发而下场$ 他
的离场让勇士的防守减轻了压力#同时
迫使火箭只好打姚明一个点$勇士始终
用高大队员前后包夹姚明#先不让姚明
拿球#一旦拿球就采取犯规战术#不让
姚明发挥罚球准的特长$

这一招果然奏效#姚明全场仅得到
3

次出手机会 # 尽管替补海德状态奇
佳#三分球

/

投
%

中共得
0$

分#创本人
职业生涯新高#但火箭队为把球送到姚

明手上出现多次失误#最后失误总数竟
多达

#0

次$ 仅这一项上就比对手多
20

次# 这等于白白送给对手
20

次反攻机
会$ 勇士也没浪费这些大好时机#

0(

次
三分远投命中

2"

次# 命中率比在罚球
区内投篮还高$

是役#火箭除了在篮板球上占有一
点优势外#其他技术统计全部落后于勇
士队#因此输球并不奇怪$ 不过#随着爵
士当日败给开拓者#火箭争取西部第四
的位置仍有希望$

麦迪背又伤
新华社华盛顿

3

月
3

日专电!记者
梁金雄"火箭队球星麦迪

3

日在与勇士
队的比赛刚打了

%

分钟就因背部老伤
复发而离开赛场# 他表示为了养好背
伤#他准备放弃参加

"

日与开拓者队的
比赛$

麦迪最近两个赛季一直被他的背
伤所困扰着$

3

日在首节出场
%

分钟%

0

次投篮空手而归后#麦迪因背部感觉不

适下场$ 开始火箭队表示麦迪没有受
伤#但半场结束后宣布#麦迪将无法参
加当日的比赛$

赛后麦迪表示#他很可能下一场也
无法参赛#他想把背伤养好再说#&我们
现在最差也排在西部第五位#进季后赛
已无忧'$

麦迪去年
2#

月因背部痉挛曾错过
了

%

场比赛#还在他养伤时姚明突然右
腿胫骨骨裂$为避免火箭出现群龙无首
的现象#麦迪不得不重返赛场$

2

月#麦
迪也因背部痛苦而休息了一场$而在上
个赛季#这位

%

次参加过全明星赛的球
星因背伤错过了

03

场比赛$

",*+

战报

奇才
2$$!2$'

山猫

魔术
2$'!222

猛龙

篮网
2$2!'"

老鹰

尼克斯
/$!/# %"

人

活塞
''!2$"

公牛

雄鹿
/'!'/

凯尔特人

黄蜂
2$2!/#

超音速

掘金
2#$!22(

国王

开拓者
/3!'/

爵士

快船
/$!'#

湖人

昏招与绝招

昏招致死 "绝招要命 ( !昏招 %

让火箭队输掉了昨天的比赛 "!绝

招%让勇士队要了火箭队!命%的同

时 " 也向季后赛迈出了坚实的一

步(

正在全力追赶爵士队抢夺季后

赛主场优势的火箭队昨天输球了 "

输的对手正是由老辣的老尼尔森挂

帅的勇士队( 海德两分球
20

投
2$

中"三分球
/

投
%

中"拿下了全场最

高的
0$

分( 而火箭队最稳定的得分

点姚明全场出手四次投中两球 "仅

仅得到
/

分& 当如此一份技术统计

呈现在面前的时候" 除了用范甘迪

用!昏招%来解释火箭队的这一窘态

之外" 还能有其他什么更合理的解

释吗'

老 谋 深

算 的 老 尼 尔

森 深 知 火 箭

队怕包夹#怕跑轰的!命门%所在( 于

是乎"在昨天的比赛中"!老爷子%对

火箭队双管齐下"坚决地包夹姚明"

坚决地打!闪电战%( 再于是乎"在老

尼尔森祭出的两个!绝招%面前 "姚

明被打得晕头转向" 火箭队被打得

稀里哗啦(

麦迪的伤也许为火箭队的失利

找 到 一 个 借

口" 但这样的

借口实际上只

是一块 !遮羞

布%( 没有麦迪的火箭队当然要以姚

明为第一进攻火力点而绝非是海

德" 不过海德今天惊人的命中率似

乎麻痹了范甘迪 !聪明绝顶% 的大

脑" 也许在他看来麦迪能够附体在

他身上" 帮助他重现
0(

秒
20

分的

壮举"但海德终究不是麦迪"他无法

帮助球队!起死回生%( 范甘迪依仗

海德打天下的!昏招%最终让火箭队

!致死%(

昏招与绝招的
45

"注定了火箭

队与勇士队比赛的必然结局( 这样

的结局虽然有些让火箭队的将士们

郁闷" 但毕竟这能让他们发现问题

的所在"找到解决目前!昏招 %的办

法"也算是!昏%得值得( 陈 凯

新华社伦敦
3

月
3

日专电 欧
洲冠军联赛

3

日战罢
2 6 3

决赛第一
回合的较量$ 曼联在比赛中被罚下
一人# 客场以

2!#

不敌罗马队+德
罗巴关键时刻再次进球救主# 帮助
切尔西队主场以

2!2

战平巴伦西
亚队$

罗马队与曼联队比赛之前发生
球迷骚乱#有几名曼联球迷被打伤$

比赛中场休息时# 双方球迷又起冲
突# 大批防暴警察手持盾牌挥舞着
警棍冲上看台弹压$ 有几名肇事球
迷被警察按住一通猛揍# 冲突双方
随即偃旗息鼓$

比赛前
0$

分钟#双方势均力敌#

控球时间各占
($1

左右$ 第
00

分钟
时# 曼联中场老将斯克尔斯领到第
二张黄牌#被罚下场$ 胜利天平开始
向多一人的罗马队倾斜$ 第

33

分钟
时# 罗马队的塔代伊接队友曼奇尼
传球起脚射门# 曼联门将范德萨判
断正确迅速侧身扑救# 但皮球却在
中途碰到一名曼联后卫的身上改变
飞行方向#让范德萨无计可施#只能
看着皮球从自己身旁飞进大门$

第
"$

分钟时#曼联发动一次快
速反击#克,罗纳尔多带球突破对方
两名球员防守#传球索尔斯科亚#后
者马上将球送到门前鲁尼的脚下$

这位英格兰队前锋接球后巧妙闪开
一名对方球员的防守# 将球大力射
进球门$

"

分钟后# 罗马队也凭借一次
快速反击得手$ 当时曼奇尼在门前
约

#'

米处右脚大力抽射被范德萨
双拳击出# 罚球区右侧的武齐尼奇
不等球落地# 直接右脚半凌空铲射
将球攻中$

曼联此场虽以
2!#

小负#但他
们取得一个客场进球$ 他们若能在
3

月
2$

日进行的第二回合的比赛
中#以

2!$

战胜罗马#仍可以客场
净胜球多而晋级半决赛$

切尔西队在斯坦福桥主场与巴
伦西亚队进行的比赛中运气欠佳#几
次机会都没把握住$ 巴伦西亚第

0$

分钟时率先进球# 戴维,席尔瓦左路
左脚抽射球门远角得手$ 随后#&蓝
色军团' 发动猛烈进攻# 并在第

(0

分钟时由德罗巴头球将比分扳平$

切尔西队主教练穆里尼奥赛后
表示# 形势对巴伦西亚队目前更有
利# 因为他们下场比赛拥有主场优
势#并且还手握一个客场进球$

罗马力斩 2$人曼联
"

欧冠联赛综合

曼联队球员斯科尔斯"左#被裁

判红牌罚下$ 新华社
6

路透罗马队球员武齐尼奇"左%攻入制胜一球后与队友庆祝$ 新华社
6

路透

王磊期望梦想成真
&是吗( 我还不知道这个消息呢#这

太让人意外和高兴了$ '昨天#当记者第
一时间把入选国家男篮二队集训队的消
息告诉给王磊的时候# 这位我省男篮的
猛将一脸的兴奋之情$

&上赛季代表山西队征战
)*+

#一
个赛季下来#球队的战绩也不好#但我还
能入选国家队确实挺让人感到意外的$'

意外总是伴随着高兴# 时隔一年之后再
次身披国家队战袍让王磊高兴不已$&能
到国家队这样高水平的队伍中去训练对
我来说是一件好事情# 所以当然是很高
兴了$

#$$#

年我就入选了国家青年队#

这些年下来也算是国家队中的 -常客.

了$ 不过这次入选国家男篮二队集训队
与以往的国青队不同#我曾听说#这支队
伍是国家男篮一线队的补充# 因此我要
充分利用这次集训的机会# 不断完善自
身的能力#把这次集训当作一个-跳板.#

争取能进入国家男篮一线队$ '

参加
#$$'

年北京奥运会是每一名中
国体育健儿的梦想#王磊同样也有这样一
个&梦'#不过对于这个&梦'王磊有着清醒
的认识#&我虽然入选了国家男篮二队集
训队# 但我知道自己还有很多方面的不
足#体能就是我首要解决的问题$ 国家男
篮二队集训队现在有

2"

名队员# 而参加
今年男篮亚锦赛的只能有

2#

人$因此我
最近的目标就是先要在国家男篮二队
中立住脚#力争参加今年的男篮亚锦赛$

至于参加
#$$'

年的北京奥运会# 我会先
把它当作一个美好的心愿先埋藏在心底#

等到我各方面能力达到的时候#我相信一
定能够梦想成真$ ' 本报记者 陈 凯

河南四五
今赴武汉
本报讯!记者 刘超峰"连续两

个主场与强大的申花和鲁能战平之
后# 河南四五足球队又将开始新的
征程$ 今天上午#河南

#$

名将士在
主教练门文峰的率领下飞赴武汉#

本周日中超联赛挑战以逸待劳的武
汉黄鹤楼$

近几天闹得沸沸扬扬的砸车事
件# 并未太多影响全队在中牟基地
的备战$ 上一场比赛后# 杨林和特
兰切夫均有不同程度的伤病#经过
调整修养之后均无大碍$ 本场比赛
对于河南四五队来说#又将是一场
恶战 #在双方的历史交锋中 #两队
互有胜负 #但在整体实力上 #经过
中超洗礼的武汉队明显高于河南$

从
2//3

年起# 河南队在武汉从来
没有取胜过#在主场也仅仅赢过对
手一次$

今年天津和北京都没有从这里
带走胜利果实# 河南四五要想从这
里全身而退# 必须做好打硬仗的心
理准备$不过令武汉感到担心的是#

新赛季三场比赛不胜# 武汉俱乐部
从上到下都意识到问题的严重性#

前几天俱乐部召开特别会议# 对前
三场比赛作了深刻总结$ 特别注意
的是#武汉队并不稳健的后防线#对
于以防守反击见长的河南队来说#

快马刘翔以及外援达科% 本似乎更
有了用武之地$

市中学生足球赛昨鸣金
本报讯!记者 陈凯"经过

"

天
比赛的激烈角逐# 由郑州市足球协
会主办的

#$$%

年郑州市&中学生学
习报杯' 中学生足球赛昨天下午在
郑州市五中落幕$郑州市二中%河南
省实验中学% 郑州市七中三支队伍
分获初中男子组% 高中男子组和女
子组的冠军$

据悉# 共有来自我市市属各中
学%足球训练点%业余足球俱乐部的
20

支球队参加了本次比赛$

+,

-


